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Holambra deve ficar 
atenta as novas regras de 
quarentena para Covid-19

Saúde 
de Posse 

retoma PS 
APOIO para 
atendimento 

de casos leves 
de síndrome 

gripal

Governo anuncia 
duplicações da rodovia 

Jaguariúna-Santo Antônio 
de Posse e Rodovia Aziz 

Lian  

Concessionária 
promove melhorias 

contínuas em 
Holambra

Diretor pedreirense 
J. Peron apresenta o 
Filme: “O Lobisomem 
de Pedra de Fogo”

Holambra registra recorde de infectados pela Covid-19 e confirma 
17ª morte

Holambra confirmou 
ao longo dos últimos sete 
dias 409 novos casos de 
Covid-19. É a maior quan-
tidade de registros desde o 
início da pandemia. Um au-
mento de 538% no número 
de infectados em relação ao 

último balanço, divulgado 
no dia 6 de janeiro.

A cidade contabiliza, 
desde março de 2020, de 
acordo com dados do De-
partamento Municipal de 
Saúde, 2.654 casos e 17 
óbitos. O bairro Imigrantes 

soma 736 confirmações, se-
guido do Centro com 243 e 
do Groot com 249 registros.

A 17ª vítima da doença 
na cidade é uma mulher 
de 65 anos, que possuía 
comorbidades e morreu em 
2 de janeiro. Moradora do 

bairro Jardim Flamboyant, 
ela estava internada em um 
hospital de Osasco.

“A situação é grave. É 
preciso que todos enten-
dam que a doença é extre-
mamente contagiosa. Vale 
lembrar que não sabemos 

como a Covid-19 pode evo-
luir em cada organismo”, 
explicou o diretor municipal 
de Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias. “O uso correto da 
máscara, durante todo o 
tempo em que estivermos 
fora de casa, é importan-

tíssimo. É preciso que cada 
um faça a sua parte. Res-
peito pelo próximo é fun-
damental”. 

Quem apresentar sin-
tomas gripais leves deve ir 
até a unidade de saúde mais 
próxima de casa. 

A  c o n c e s s i o n á r i a 
Águas de Holambra in-
veste ininterruptamen-
te em melhorias nos 
sistemas de tratamen-
to de água e esgoto do 
município. A ETA (Es-
tação de Tratamento 
de Água) Tulipas, por 
exemplo, recebe diaria-
mente acompanhamen-
to técnico especializado 

no sistema de captação, 
tratamento, reservação e 
distribuição de água em 
Holambra.

Para que a popula-
ção possa identificar 
facilmente o local de 
atendimento da Águas 
de Holambra, a sede 
administrativa da con-
cessionária conta uma 
nova identidade visual.

A Prefeitura de Ho-
lambra publicou nesta 
segunda-feira, dia 10 de 
janeiro, edital de abertura 
de processo seletivo para 
cadastro reserva de Me-
rendeira. As inscrições, 
gratuitas, devem ser feitas 
até o dia 17 de janeiro no 
Departamento Municipal 
de Educação, localizado 
na Rua Solidagos, 48, no 
bairro Morada das Flores. 

O atendimento é realiza-
do das 8h às 11h e entre 
13h e 16h. Será neces-
sário apresentar cópias 
do RG, do comprovante 
de residência e informar 
número de telefone para 
contato, além de endereço 
eletrônico e documentos 
que demonstrem tempo 
de serviço no cargo de 
Merendeira, Cozinheira ou 
Ajudante de Cozinha.

No início de 2021, após 
um insight, J. Peron es-
creveu um roteiro, reuniu 
um grupo de amigos do 
interior de São Paulo e 
começaram as reuniões 
para iniciar as filmagens.

Convidaram o ator e 
humorista Paulo Pioli da 

Praça é Nossa para uma 
participação especial e, 
por intermédio da assesso-
ra Márcia Araújo, o roteiro 
também chegou nas mãos 
do ator Déo Garcez que, 
de imediato, se disponibi-
lizou para participar do 
filme.

Os pacientes holam-
brenses com caso leve ou 
moderado de covid-19 se-
guirão agora novos pro-
tocolos de isolamento, 
adotados pelo Ministério 
da Saúde. Manter a pes-
soa infectada fora do 
convívio da sociedade 
é uma medida adotada 

desde o início da pan-
demia que segue pesqui-
sas sobre o tempo que 
o paciente pode trans-
mitir a doença. Pelas 
novas recomendações do 
ministério, foram previs-
tos três intervalos difer-
entes para o isolamento 
dos infectados. 

Diante do aumen-
to  de  casos  de  s ín-
drome gripal ,  tanto 
gripe comum, como 
H2N3 e Covid-19 no 
município,  a  Secre-
t a r i a  M u n i c i p a l  d a 
Saúde retomou nesta 
segunda-feira, dia 10, 
o  anexo PS APOIO, 
agora em novo local.
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Extrajudicial já é paradigma

Um debate sobre a valorização dos 
educadores

*José Renato Nalini

Anunciou-se com 
certa euforia a Medida 
Provisória que, edita-
da em 28.12.2021, seria 
um significativo avanço 
nos serviços confiados às 
delegações extrajudiciais. 
Na visão do Ministério da 
Economia, ela facilita o 
registro de bens imóveis, 
além de viabilizar cer-
tidões do Registro Civil 
das Pessoas Naturais – 
nascimento, casamento e 
óbito – à distância. 

Também propala-se a 
consulta de informações 
mais rápida e facilitada, 
com a intensificação no 
uso das tecnologias da 
informação e da comu-
nicação. 

Todo incremento a 
essa atividade é bem-vin-
do. Só que, desde 1988, 
quando o constituinte 

implementou a mais in-
teligente estratégia do 
pacto federativo, os an-
tigos cartórios já são 
parâmetro de eficiência e 
confiabilidade. A estraté-
gia foi outorgar a um par-
ticular a função estatal 
dos registros públicos e 
do tabelionato. Não a um 
qualquer, mas a alguém 
aprovado em concurso 
severíssimo, a cargo do 
Poder Judiciário. Este 
continua depois a fis-
calizar, a controlar e a 
orientar a atividade, que 
– embora pública – será 
exercida como na inicia-
tiva privada. 

A maior vantagem: 
o governo não coloca 
um centavo nos cartóri-
os. Tudo é custeado 
pelo próprio interes-
sado em seus serviços. 
A partir desse marco, 
as delegações extra-

judiciais caminharam 
com celeridade incrível 
rumo à adoção de todos 
os benefícios do mundo 
digital.

Cr iaram as  Cen-
trais Eletrônicas e essa 
obtenção de certidões 
online é realidade con-
solidada no Estado de 
São Paulo. O assento de 
nascimento já é lavrado 
na maternidade, sem 
a necessidade de com-
parecimento à serven-
tia. Muito mais se faria, 
não fosse uma espécie de 
contenção exercida pela 
Corregedoria Nacional 
de Justiça, nem sempre 
apta a aceitar inovações, 
ainda que o propósito 
seja atender melhor ao 
destinatário. 

O s  T a b e l i o n a t o s 
também se alinharam às 
práticas eletrônicas. O 
e-tabelionato é uma real-

idade auspiciosa. Se mais 
não se faz, é porque o 
governo tem o vezo nefas-
to de fazer cortesia com o 
chapéu alheio. Delega ao 
particular uma atividade 
que seria sua obrigação 
e estabelece gratuidade. 
Os mais prejudicados são 
os registradores civis das 
pessoas naturais. Exata-
mente a delegação mais 
democrática, de que to-
dos dependem, é aquela 
mais desfavorecida. Não 
fora a magnanimidade 
das demais categorias, 
que criaram um Fundo 
para permitir o funciona-
mento de serventias defi-
citárias, e o povo estaria 
desassistido nessa tão 
importante área. Foram 
os cartórios do regis-
tro civil que permitiram 
a formação do consór-
cio que acompanhou o 
desenrolar da pandemia, 

diante da incompetência 
do Estado. 

Importante, sim, é o 
alegado fortalecimento 
do sistema de garantias, 
o que barateia o crédito 
e alavanca a combalida 
economia tupiniquim. 
Mas se isso ainda não se 
fez, foi por ausência de 
uma postura mais asser-
tiva do CNJ, que norma-
tiza demais, embora nem 
sempre em favor da sim-
plificação e da eficiência 
dos serviços delegados. 

Aí o risco de uma reg-
ulamentação minuciosa, 
que desconsidere a real-
idade e padronize aquilo 
que deveria ser adequado 
a cada situação, embora 
com o fito de uma in-
teroperabilidade entre 
os sistemas. A MP fala 
em interconexão e cria 
mais um Fundo para a 
Implementação e Custeio 

do Sistema Eletrônico 
dos Registros Públicos. 
Resta ver se haverá a 
“redução gigantesca em 
custos administrativos, 
desnecessidade de espaço 
físico, pessoal e material 
administrativo” que com-
pense mais um encargo 
imposto aos delegatários. 

Se os responsáveis 
pela MP viessem con-
hecer a realidade paulista 
e ouvissem os que estão 
na trincheira, talvez o 
texto pudesse comportar 
ainda mais inovações e 
benefícios para a socie-
dade brasileira. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULIS-
TA DE LETRAS – 2021-
2022.   

Por Fabiola Overrath 

Nesse momento de 
tantas instabilidades 
e fragilidades que fo-
mos expostos em decor-
rência da pandemia da 
Covid-19, mais do que 
nunca a educação deve 
ser a palavra de ordem 
de todos os governos 
mundiais. Não se faz ed-
ucação sem professores e 
a valorização dos educa-
dores é o primeiro passo 
para garantirmos uma 
educação de qualidade 
no Brasil.

A atuação dos pro-
fessores tem impacto 
dentro e fora da Escola, 
seja no desempenho dos 
estudantes, na qualidade 
da educação e no pro-
gresso do país.

Quando falamos da 
importância da valori-
zação dos profissionais 
da educação, diversos 
fatores devem ser con-
siderados nesse debate, 
tais como: remuneração 
adequada; desenvolvi-
mento do plano de car-
reira docente; garantia 

de condições adequadas 
de trabalho; reconheci-
mento social da profis-
são, entre outros.

Segundo o relatório 
Global Teacher Status 
2018, elaborado pela 
Varkey Foundation, o 
prestígio da profissão no 
Brasil tem o pior índice 
entre 35 países avalia-
dos.

A escala de avaliação 
vai de 1 (nota mais baixa) 
a 100 (mais alta) e o Bra-
sil teve a nota mínima. 
A primeira colocada foi 
a China, que recebeu a 
pontuação máxima, se-
guida por Malásia, com 
93,3, e Taiwan, que alca-
nçou 70,2.

Outra conclusão do 
relatório da Varkey Foun-
dation é que o prestígio 
do professor não está 
relacionado apenas à re-
muneração média. Esse 
conceito também en-
volve a atratividade da 
carreira para os jovens, 
o respeito pelos profis-
sionais, as condições de 
trabalho e a valorização 
da profissão em políticas 

públicas.
O  Í n d i c e  G l o b a l 

de Status do Professor 
(IGSP), mostrou pela 
primeira vez que há uma 
ligação direta entre o 
reconhecimento social 
do professor e o desem-
penho do aluno medi-
do pelas pontuações do 
PISA . Os países com o 
reconhecimento maior 
dos professores registr-
aram pontuações mais 
altas no PISA. Esta desc-
oberta mostrou que não 
é apenas bom reconhecer 
socialmente os profes-
sores, mas que aumentar 
a valorização desse sta-
tus levará os estudantes 
a melhores resultados.

O rendimento médio 
bruto mensal dos profis-
sionais do magistério no 
Brasil é de 74,8% do total 
que os demais profis-
sionais assalariados re-
cebem (com o mesmo 
nível de escolaridade), 
de acordo com dados da 
Pesquisa Nacional por 
Amostra de Domicílios 
(Pnad) Contínua em 
2019, do IBGE. Segundo 
levantamento de 2019, 
da Confederação Nacio-
nal dos Trabalhadores 
em Educação, 8 estados 
brasileiros não haviam 
cumprido ainda a remu-
neração mínima prevista 
na Lei do Piso.

No Brasil, a falta de 
valorização do professor 
faz com que estudantes 
com bom desempen-
ho optem por carreiras 
mais prestigiadas e com 
melhores salários. Isso 
gera um ciclo vicioso de 
desmotivação dos profis-
sionais da educação, que 
também não recomen-
dam a profissão aos mais 
jovens.

De 1980 para cá, con-
seguimos garantir a uni-
versalização do acesso 
ao Ensino Fundamental. 
Contudo, isso não nec-
essariamente resultou 
na garantia de apren-
dizagem para todos os 
estudantes. Ao contrário, 
criou toda uma ger-
ação de estudantes que 
acessaram a educação 
pública, concluíram o 

Ensino Fundamental, 
mas não aprenderem o 
que lhes é de direito.

Nesse cenário, coube 
ao professor lidar com 
as consequências cotid-
ianas da forma como a 
expansão dos sistemas 
de ensino foi feita.

Acreditamos que os 
professores têm papel 
importante, embora não 
exclusivo, para evitar a 
produção de mais casos 
de fracasso escolar. O 
professor não contro-
la todos os fatores de 
aprendizagem, em espe-
cial os fatores extraclass-
es, que são, muitas vez-
es, preponderantes. No 
entanto, uma pesquisa 
lançada em 2021 aponta 
que ainda é muito forte 
a crença dos professores 
de que a reprovação é um 
mecanismo para restau-
rar a justiça meritocráti-
ca em sala de aula ou até 
um instrumento disci-
plinar.

Nesse sentido, a Base 
Nacional Comum Cur-
ricular, que foi aprovada 
em 2017 e está sendo 
implementada por esta-
dos e municípios, pode 
ser uma oportunidade 
para redes de ensino e 
professores repensarem 
estratégias de ensino e 
aprendizagem, com vis-
tas a garantir os mesmos 
aprendizados a todos os 
estudantes, independen-
temente dos contextos 
extraclasse. É claro que 
esse terá que ser um tra-
balho coletivo de toda a 
equipe pedagógica e que 
as condições de trabalho 
precisam ser assegura-
das.

A participação e o 
envolvimento dos pro-
fessores na elaboração de 
políticas públicas para a 
educação devem ser con-
siderados e incentivados 
pelo Estado e pela socie-
dade civil.

N e s s e  m o m e n t o 
pós-pandemia, o pro-
fessor tem um desafio 
muito grande. É preci-
so garantir que aqueles 
estudantes que já estão 
em situação de distorção 
i d a d e - s é r i e  t e n h a m 

condições de aprender 
aquilo a que têm direito 
e que não abandonem 
ou evadam da escola. 
Recuperar todos os es-
tudantes que ficaram 
para trás, na chamada 
Busca Ativa, é funda-
mental nesse momento. 
Tanto governos, quanto 
Escolas e professores 
devem ter esse propósito 
como missão para evitar 
índices negativos ainda 
maiores em relação à 
educação no Brasil. Mais 
uma vez o papel do pro-
fessor nesse processo é 
fundamental e deve ser 
apoiado e valorizado.

A criação de classes 
de aceleração no con-
traturno escolar, man-
tendo o estudante junto 
de sua turma de origem, 
ao mesmo tempo em 
que é garantida atenção 
especial para recuperar 
sua aprendizagem é im-
portante e nesse sentido 
o professor precisa ser 
apoiado e orientado em 
relação a sua formação 
para educação híbrida e o 
uso de tecnologias. Con-
hecimentos que não es-
tavam em sua formação 
original, com certeza.

A reformulação das 
estruturas curriculares 
dos cursos de formação 
de professores,  bem 
como a criação de uma 
Prova Nacional a ser feita 
pelos alunos concluintes 
dos cursos de Pedago-
gia e Licenciaturas são 
propostas que devem 
avançar e que buscam 
valorizar a carreira do 
professor.

É preciso garantir 
um bom processo de 
formação continuada 
de todos os professores, 
pois, pesquisas indicam 

um ‘apagão’ de profis-
sionais da educação no 
país nos próximos anos, 
que diz respeito à atra-
tividade para a carreira. 
Quais as consequências e 
os impactos que podem 
acarretar para um país 
inteiro se de fato isso 
acontecer? O que pode 
ser feito para evitar essa 
tragédia?

Em um cenário ed-
ucacional ideal, o pro-
fessor é valorizado pela 
escola, pelo governo e 
pela sociedade devido à 
importância do seu papel 
na construção de um país 
melhor. Para isso, deve 
receber todo o suporte 
necessário para realizar 
seu trabalho, inclusive a 
utilização da tecnologia 
para facilitar sua rotina 
dentro e fora de sala de 
aula.

Em suma, é preciso 
ter uma visão sistêmica, 
para construção de novas 
possibilidades de inter-
venção que permitam 
valorizar e alterar de ma-
neira mais sustentável o 
horizonte de atuação dos 
professores no Brasil. 
A profissão que forma 
todas as profissões ne-
cessita do nosso apoio e 
a construção de um país 
melhor depende muito 
disso.

Por Fabiola Over-
rath (Cofundadora & 
Diretora de Operações e 
Pessoas do Educbank) e 
Profa. Dra. Lara Andréa 
Crivelaro (Doutora em 
Sociologia, Cofundadora 
e Diretora Acadêmica do 
Educbank, Diretora de 
Educação Internacional 
da ANEBHI, Fundadora 
da Efígie Educação Inter-
nacional)

Receita certa 

A saúde é um presente
vindo das mãos de Deus. 

Fico triste em pensar 
na vida que levam os ateus. 

Não precisa ser fanático,
nem entrar em discussão.

Toda religião é boa
se ligada ao coração.

Mas eu tenho um amigo, 
que não acreditava em Jesus. 

Um dia ficou tão doente...
alguém ao hospital o conduz.

O médico era bem sereno, 
alguém que ele conhecia. 

Era um quadro na parede, 
que com Ele se parecia. 

A receita, um garrancho,
mas conseguiu decifrar. 

Nela inteira estava escrito:
“Tome uma parábola por dia, 

isso vai ajudá-lo.”

Assinado: Doutor Jesus

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Despe-
dida, volume 6, da coleção Mensagens de fé, 
da editora O Artífice (editoraoartifice.com.

br), em homenagem ao Dia do Farmacêutico, 
que se comemora em 20 de janeiro.
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COVID: 

Em 1 mês, casos de Covid-19 crescem mais 
de 6 mil% em Artur Nogueira

Doria anuncia medidas restritivas no Estado 
de SP para combater avanço da Ômicron 

Governo anuncia duplicações da rodovia Jaguariúna-
Santo Antônio de Posse e Rodovia Aziz Lian  

Governo do Estado anuncia a compra de 2 
milhões de testes rápidos para COVID-19

De Artur Nogueira

Nas últimas semanas, 
o município registrou um 
aumento significativo de 
pacientes que procuraram 
a tenda Covid, do Pronto 
Socorro Municipal, com 
sintomas gripais. Como 
resultado, os casos pos-
itivos da doença cresce-
ram mais 6 mil% em um 
período de 1 mês em Ar-
tur Nogueira. Os dados 
foram obtidos a partir do 
Boletim Covid emitido di-
ariamente pela Prefeitura 

Municipal. 
Assim como consta 

no documento divulga-
do no dia 11 de dezembro 
de 2021, Artur Nogueira 
possuía apenas 10 casos 
ativos. No entanto, o 
número de contaminados 
saltou para 619 em 11 de 
janeiro de 2022. A dif-
erença apresentada nos 
últimos 30 dias configura 
um aumento de 6.190% 
de positivados. 

Nesta terça-feira (11), 
por exemplo, a cidade 
registrou um recorde de 

casos confirmados em um 
mesmo dia. Em um prazo 
de 24 horas, foram notifi-
cados 114 casos positivos 
da doença. 

CASOS LEVES X 
VACINAÇÃO

Apesar disso, as taxas 
de internação hospitalar 
permanecem estáveis. 
Até esta terça-feira, havia 
apenas dois pacientes 
internados por compli-
cações da doença, sendo 
que um está alojado em 
um leito de Unidade de 

Terapia Intensiva (UTI) 
e outro em um leito de 
enfermaria. Ambos estão 
internados em hospitais 
fora do município. 

A secretária munici-
pal de Saúde, Angela Pulz 
Delgado, acredita que os 
casos têm se manifesta-
do de forma mais leve 
graças ao avanço da vaci-
nação em Artur Noguei-
ra. “Imunizamos mais de 
80% da população com a 
primeira dose e cerca de 
70% dos moradores estão 
com o esquema vacinal 

com duas doses. Não te-
mos dúvida de que essas 
porcentagens têm colab-
orado para que os leitos 
continuem vazios e nos-
sa população em segu-
rança”, frisou. 

DIA V
A fim de evitar o con-

tágio e amenizar os sinto-
mas da doença, a secretar-
ia de Saúde tem investido 
em Dias V de vacinação. 
A próxima ação de imu-
nização acontece neste 
sábado (15), das 8h às 

15h, nos supermercados 
Guidolin Central II, Pa-
gue Menos e Buona Gen-
te. Serão aplicadas pri-
meiras, segundas e doses 
adicionais. 

“Realizamos dezenas 
de Dias V em 2021 e em 
2022 não será diferente. 
Logo mais poderemos 
vacinar nossas crianças, 
o que fará com que a por-
centagem de imunizados 
cresça ainda mais. Saúde 
é, e sempre será priori-
dade nessa gestão”, de-
stacou a titular da pasta.

Da Redação

O governador de 
São Paulo, João Doria 
(PSDB), disse nesta 
terça-feira (11) que even-
tos com grandes aglom-
erações terão de respeitar 
novas medidas restriti-
vas. A informação foi di-
vulgada durante entrev-

ista coletiva em Monte 
Aprazível (SP). “Grandes 
aglomerações não são 
recomendáveis. O Comi-
tê Científico do Estado de 
São Paulo já expressou 
essa deliberação. Aman-
hã teremos a coletiva de 
imprensa no Palácio com 
novas informações. Hoje 
à tarde o Comitê Científ-

ico se reúne, e amanhã 
pela manhã nos passarão 
as informações recomen-
dadas”, disse.

De acordo com João 
Doria, não há nenhuma 
indicação de restrições ao 
comércio e ao setor pro-
dutivo do agronegócio e 
da indústria. “Quero tran-
quilizar o comércio e o 

setor de serviços. Não há 
nenhuma recomendação, 
até o presente momento, 
de restrições que poderi-
am ser implementadas. 
Há sim cautela e uma 
recomendação expres-
sa para que as pessoas 
usem máscaras todo o 
tempo. Usar máscara é 
estar protegido para essa 

quarta onda da ômicron. 
Portanto, a utilização de 
máscara é fundamental”, 
disse.

Ainda conforme o gov-
ernador do estado de São 
Paulo, a variante ômi-
cron é a mais poderosa de 
transmissão da história. 
“Conversei com alguns 
médicos infectologis-

tas. Médicos com 40, 45 
anos de profissão nunca 
viram e nunca tomaram 
conhecimento de uma 
cepa com a capacidade 
de transmissão como 
essa ômicron. Isso vai ex-
igir, repito, um cuidado, 
atenção e acompanham-
ento diário”, comentou 
Doria.

Durante sua estada 
em Jaguariúna na úl-
tima sexta-feira, dia 7 
de janeiro, para a inau-
guração do Centro de 
Educação Infantil Profª 
Deize Mabel Haite de 
Oliveira, o governador 
de São Paulo João Dória 
anunciou as dupli-
cações da rodovia Jag-
uariúna-Santo Antônio 
de Posse e da Rodovia 
Aziz Lian (SP-107), que 
liga Jaguariúna a Hol-
ambra e Artur Noguei-
ra. Doria ainda liberou 

mais R$ 7,5 milhões 
em recursos do Esta-
do para Jaguariúna na 
área de pavimentação 
de vias públicas. “Esse 
é um governo munici-
palista e nós respeita-
mos os municípios. Não 
há nenhum município 
no Estado de São Pau-
lo que não tenha rece-
bido robustos investi-
mentos ao longo desses 
três anos de gestão, nas 
mais diversas áreas”, 
disse Doria.  

Prefeitura de Jag-
uariúna e Estado inau-
guram creche do Capo-
tuna

Com a presença do 
governador João Doria 
e do prefeito Gustavo 
Reis, além de outras 
autoridades, a Prefei-
tura de Jaguariúna e o 
Governo do Estado in-
auguraram na última 
sexta-feira, dia 7 de ja-
neiro, o Centro de Ed-
ucação Infantil Profª 
Deize Mabel Haite de 
Oliveira, na região do 

Capotuna. A nova uni-
dade terá 108 vagas 
para crianças de zero 
a três anos de idade e 
contará com período 
integral.

Além da entrega da 
nova creche em Jag-
uariúna, Doria também 
assinou o autorizo para 
a construção de três es-
colas (duas em Campi-
nas e uma em Mogi 
Mirim), além de duas 
creches (em Amparo e 
Serra Negra).  

O secretário Rossieli 

Soares ressaltou os in-
vestimentos do estado 
na Educação e destacou 
o trabalho feito por 
Jaguariúna no setor. 
“Jaguariúna tem feito 
um trabalho na edu-
cação fantástico, não 
só na educação infantil, 
mas também em toda 
a primeira etapa, espe-
cialmente do primeiro 
ao quinto ano”, disse o 
secretário estadual.

“Com mais essa uni-
dade, agora temos 16 
centros de educação in-

fantil (CEIs) e ainda va-
mos entregar em breve 
a creche do bairro Ipê, 
que já está em obras”, 
disse o prefeito Gustavo 
Reis. “Muito obriga-
do, governador Doria, 
pelo carinho e respeito 
com Jaguariúna e nossa 
região.”

Durante a cerimônia 
de inauguração da 
creche, a família da 
professora Deize Ma-
bel, que dá nome à nova 
unidade, também foi 
homenageada.  

De Pedreira

O Governo do Estado 
de São Paulo anunciou 
nesta semana a aquisição 
de 2 milhões de testes 
rápidos de antígenos 
para COVID-19, que 
serão disponibilizados 
até fevereiro aos mu-

nicípios do Estado. A 
medida visa ampliar as 
políticas de testagens e o 
monitoramento de casos 
de Coronavírus.

Os testes têm grau de 
efetividade de 98% e o re-
sultado sai em 15 minu-
tos. Com investimentos 
de R$ 12 milhões pela 

Secretaria da Saúde, os 
testes serão distribuídos 
para os 645 municípios 
de acordo com pactu-
ação com o Conselho de 
Secretários Municipais 
de Saúde de São Paulo. 

A pasta estadual, di-
ante das novas regras de 
isolamento social, en-

caminhou na terça-feira, 
11 de janeiro, ofício para 
o Ministério da Saúde so-
licitando o envio de mais 
2,5 milhões de testes ex-
tras para a distribuição 
às prefeituras.

Desde novembro, a 
Secretaria da Saúde dis-
tribuiu 2,5 milhões de 

testes. São Paulo é o es-
tado que mais testa no 
Brasil. Dados prelimin-
ares até o final de dezem-
bro apontam que São 
Paulo já realizou cerca de 
22,4 milhões de testes no 
decorrer de toda a pan-
demia.

“Entendendo que te-

star é um guia para o 
controle da pandemia, 
esse é mais um dos in-
vestimentos realiza-
dos pelo Governo de 
São Paulo para conter o 
avanço da pandemia”, 
afirmou na ocasião o 
Secretário de Saúde, 
Jean Gorinchteyn.

Um aumento de 538% no número de infectados em relação ao último balanço, divulgado no dia 6 de janeiro

Holambra registra recorde de infectados pela 
Covid-19 e confirma 17ª morte

Holambra confir-
mou ao longo dos últi-
mos sete dias 409 no-
vos casos de Covid-19. 
É a maior quantidade 
de registros desde o in-
ício da pandemia. Um 
aumento de 538% no 
número de infectados 
em relação ao último 
balanço, divulgado no 
dia 6 de janeiro.

A cidade contabiliza, 
desde março de 2020, 
de acordo com dados 
do Departamento Mu-
nicipal de Saúde, 2.654 
casos e 17 óbitos. O bair-
ro Imigrantes soma 736 
confirmações, seguido 

do Centro com 243 e do 
Groot com 249 regis-
tros.

A 17ª vítima da 
doença na cidade é uma 
mulher de 65 anos, que 
possuía comorbidades 
e morreu em 2 de janei-
ro. Moradora do bairro 
Jardim Flamboyant, ela 
estava internada em um 
hospital de Osasco.

“A situação é grave. 
É preciso que todos en-
tendam que a doença 
é extremamente con-
tagiosa. Vale lembrar 
que não sabemos como 
a Covid-19 pode evolu-
ir em cada organismo”, 

explicou o diretor mu-
nicipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias. “O uso 
correto da máscara, du-
rante todo o tempo em 
que estivermos fora de 
casa, é importantíssi-
mo. É preciso que cada 
um faça a sua parte. Re-
speito pelo próximo é 
fundamental”.

Quem apresentar sin-
tomas gripais leves deve 
ir até a unidade de saúde 
mais próxima de casa. 
Pessoas que apresentar-
em sintomas como febre 
alta persistente e difi-
culdade para respirar 
devem procurar o aten-

dimento de urgência e 
emergência na Policlíni-
ca Municipal.

Dose de reforço
O diretor do Depar-

tamento Municipal de 
Saúde explicou ainda 
que o recebimento da 
3ª dose da vacina é de 
extrema importância 
neste momento. Segun-
do ele, cerca de 3.800 
holambrenses podem 
tomar o reforço e ainda 
não procuraram o posto 
para receber o antígeno. 
Estão aptos para a 3ª 
dose moradores acima 
de 18 anos que tomaram 

o complemento há, pelo 
menos, 4 meses. No 
caso dos imunossuprim-
idos o prazo é menor: 28 
dias. A aplicação ocorre 
às quartas e sextas-fei-
ras no Salão da Tercei-
ra Idade, das 8h às 12h 
e entre 13h e 15h, sem 
necessidade de agenda-
mento.

Até o momento, 
91,7% dos holambrens-
es já receberam a 1ª 
dose da vacina. 87,41% 
tomaram as duas doses 
ou o antígeno de dose 
única e 28% receberam 
o reforço do imunizante.

Pré-Cadastro liber-
ado para vacinação de 
crianças entre 5 e 11 
anos

Já está liberado o 
pré-cadastro para a vaci-
nação contra a Covid-19 
de crianças entre 5 e 11 
anos. A ação agiliza o 
atendimento no dia da 
imunização. Para isso, 
os responsáveis devem 
acessar www.vacinaja.
sp.gov.br e preencher o 
formulário. O processo 
de vacinação em Hol-
ambra para esta faixa 
etária terá início assim 
que o município receber 
as doses do antígeno.
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ABASTECIMENTO:

A ETA Tulipas, por exemplo, recebe diariamente acompanhamento técnico especializado no sistema de captação, tratamento, reservação e distribuição de água 

Alistamento Militar 2022 pode ser feito até 30 de junho

Prefeitura notifica 533 donos de terrenos para 
limpeza e intensifica roçagem em áreas públicas 

Saean amplia suspensão do atendimento 
presencial ao público até 18 de janeiro

Posto SEBRAE Aqui de Pedreira disponibiliza cadastro ao 
Sistema de Débito Automático do Simples Nacional para MEI

De Pedreira

Até o dia de 30 de 
junho de 2022, estão ab-
ertas as inscrições para 
o Alistamento Militar. 
Os jovens brasileiros 
do sexo masculino que 
completarão 18 anos em 
2022, devem se inscre-
ver exclusivamente por 
meio do site de alista-
mento militar.

No Brasil o Alistamen-
to Militar é obrigatório, 
e quem não se alis-
tar pode ter uma série 
de problemas, como a 
proibição de: Ingressar 
como funcionário, em-
pregado ou associado 
em instituição, empresa 
ou associação oficial, ofi-
cializada ou subvencio-
nada; Assinar contrato 
com o Governo Federal, 
Estadual, dos territóri-
os ou municípios; Pre-
star exame ou fazer 

matrícula em qualquer 
estabelecimento de en-
sino; Obter carteira 
profissional, registro 
de diploma de profis-
sões liberais, matrícu-
la ou inscrição para o 
exercício de qualquer 
função e licença de in-
dústria e profissão; Faz-
er inscrição em concur-
so para provimento de 
cargo público; Exercer, 
a qualquer título, sem 
distinção de categoria 
ou forma de pagamento, 
qualquer função pública 
ou cargo público, ele-
tivos ou de nomeação; 
Receber qualquer prê-
mio ou favor do Gover-
no Federal, Estadual, 
dos territórios ou mu-
nicípios.

Para a inscrição on-
line basta acessar o 
link: http://www.alis-
tamento.eb.mil.br, é 
necessário ter em mãos 
CPF, carteira de identi-

dade ou carteira de tra-
balho, comprovante de 
endereço com CEP, en-
dereço de e-mail e tele-
fone. Após preencher o 
formulário, o candidato 
deve imprimir seu Cer-
tificado de Alistamento 
Militar para compro-
vação de sua inscrição 
junto às Forças Arma-
das. O acesso é feito com 
o número do CPF e a 
senha criada no momen-
to do cadastro.

Para quem não tem 
acesso ao um computa-
dor pessoal, a inscrição 
pode ser feita por um 
telefone celular, insta-
lando o aplicativo de 
alistamento, disponível 
para os sistemas iOS e 
Android. 

Há casos em que o 
alistamento só pode ser 
feito presencialmente. 
Uma delas é a de jov-
ens que forem arrimo de 
família, ou seja, o único 

responsável pelo sus-
tento da família. Nessa 
situação é necessário 
apresentar um requeri-
mento pedindo dispensa 
de incorporação e tam-
bém apresentar docu-
mentos que comprovem 
sua condição.

Outra situação é para 
os jovens com deficiên-
cia. De acordo com o 
Ministério da Defesa, 
para solicitar a dispen-
sa o “portador de ne-
cessidade especial física 
aparente, entregará re-
querimento solicitando 
isenção do serviço mil-
itar e atestado médico 
com diagnóstico de in-
capacidade e o respecti-
vo CID, que é a Classifi-
cação Internacional de 
Doenças”.

Caso a pessoa não 
tenha condição de com-
parecer a uma Junta do 
Serviço Militar por in-
capacidade absoluta, ele 

poderá ser representa-
do por tutor ou curador 
mediante procuração 
lavrada em cartório.

A Junta do Serviço 
Militar de Pedreira 
tem sua sede localiza-

da no Acesse Pedreira 
(Terminal Rodoviário), 
Rua Miguel Sarkis, nº 
61, Parque Industrial, 
atende de segunda a sex-
ta-feira, sempre das 8h 
às 17h.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Obras e Serviços, notif-
icou nesta semana 533 
proprietários de terrenos 
para que façam a limpe-
za e roçagem das áreas. A 
Administração também 
está intensificando os 
trabalhos de roçagem e 

limpeza de área públicas 
neste início de ano.

Segundo a secretária 
de Obras e Serviços de 
Jaguariúna, Fernanda 
Santana, os donos de ter-
renos baldios têm prazo 
de 10 dias úteis para que 
atendam à notificação 
municipal. Caso isso não 
ocorra, após nova visto-
ria, a Prefeitura irá exe-
cutar o trabalho e cobrará 

dos proprietários a taxa 
de limpeza dos terrenos.  

O processo que en-
volve a limpeza de ter-
renos baldios segue as 
seguintes etapas: identi-
ficação dos bairros com 
mato alto, vistoria no 
local e identificação dos 
terrenos com vegetação, 
expedição de notificação 
dos terrenos com mato 
alto para que o propri-

etário efetue a limpeza, 
publicação junto à Im-
prensa Oficial (acesso 
digital pelo site da Pre-
feitura), com prazo de 10 
dias úteis para o propri-
etário efetuar a roçagem, 
dando ciência assim do 
ato (notificação), uma 
exigência da Lei Comple-
mentar 134/2007. 

Caso o proprietário 
não atenda a lei, é feita 

nova vistoria e descar-
tados os terrenos que já 
foram limpos. A Prefei-
tura, então, registra com 
fotos os terrenos com 
mato alto e, em seguida, 
emite a ordem de serviço 
para limpeza. Por fim, se 
necessário, a Adminis-
tração envia a multa ao 
proprietário infrator.

DENÚNCIAS

Segundo a Prefeitu-
ra, as denúncias e rec-
lamações dos moradores 
sobre a má-conservação 
de terrenos baldios po-
dem ser feitas pelo 
Atende Fácil: (19) 3867-
9803, (19) 3867-9827 e 
(19) 3867-9739. Há ainda 
a opção de denúncia por 
e-mail, pelo endereço: 
atendimento.obras@jag-
uariúna.sp.gov.br.

Após novos casos de 
infecção pelo coronavírus 
entre funcionários, o 
Serviço de Água e Esgoto 
de Artur Nogueira (Sae-
an) ampliou a suspensão 
do atendimento presen-
cial ao público. A medida 
é válida até o dia 18 de ja-
neiro em conformidade à 
orientação da Vigilância 

Sanitária (VISA).
Com a suspensão, os 

serviços listados abaixo 
podem ser solicitados 
por meio dos números de 
WhatsApp: (19) 9 9663-
6593 / (19) 9 9663-1850 
/ (19) 99942-9907 – de 
segunda a sexta-feira das 
8h às 17h. 

As solicitações tam-

bém podem ser feitas 
pelo e-mail: atendimen-
to@saean.sp.gov.br , 
também de segunda a 
sexta, das 8h às 17h.

 
Confira os serviços 

prestados pela autarquia, 
cujo atendimento pres-
encial na sede do Saean 
está suspenso:

 - adequação de cava-
lete 

 - aferição de hi-
drômetro 

- alteração de econo-
mia e/ou categoria

- alteração de nome do 
consumidor 

- conta final
- certidão negativa de 

débitos 

- conserto de cavalete 
- consulta de débitos
- divisão de ramal 
- emissão de 2ª via de 

fatura 
- entrega de contas em 

endereços diversos
- complementação, 

ligação (água, esgoto ou 
água e esgoto)

- parcelamento

- religação de água ou 
esgoto 

- revisão do consumo 
- revisão do consumo 

(vazamento consertado)
- troca de registro 
- reparo de vazamento 

de água
- reparo de vazamen-

to/entupimento de esgo-
to

O Posto SEBRAE 
Aqui de Pedreira comu-
nica que está realizando 
o cadastro de interessa-
dos em aderir ao Siste-
ma de Débito Automáti-

co do Simples Nacional 
para MEI.

Uma vez cadastrado 
o Débito Automático, o 
Empresário Individual 
não mais necessita de 
realizar a impressão das 

Guias de Pagamento, 
pois o valor será debita-
do automaticamente de 
uma Conta Corrente de 
sua titularidade. “Esta 
ação torna o processo de 
pagamento mais seguro, 

evita filas, atrasos que 
geram juros e multa, 
elimina a necessidade 
de recalcular o valor da 
parcela e reduz a uti-
lização de papel”, infor-
ma o agente do SEBRAE 

de Pedreira Clóvis Cas-
siani.

O posto SEBRAE Aqui 
está localizado dentro 
do Acessa Pedreira, na 
Rua Miguel Sarkis, nº 
61, anexo ao Terminal 

Rodoviário “João Cas-
tello”, atendendo das 
8h às 17h, de segunda a 
sexta-feira, com o tele-
fone: (19) 3893-4666, 
e-mail: sebraeaqui@pe-
dreira.sp.gov.br.

Concessionária promove melhorias contínuas em 
Holambra

A concessionária 
Águas de Holambra 

investe ininterrupta-
mente em melhorias 

nos sistemas de trata-
mento de água e esgoto 
do município. A ETA 
(Estação de Tratamen-
to de Água) Tulipas, por 
exemplo, recebe diaria-
mente acompanhamen-
to técnico especializado 
no sistema de captação, 
tratamento, reservação 
e distribuição de água 
em Holambra.

Para que a popu-
lação possa identificar 
facilmente o local de 
atendimento da Águas 
de Holambra, a sede 

administrativa da con-
cessionária conta uma 
nova identidade visu-
al, além de placas de 
identificação conten-
do todos os protocolos 
de segurança adotados 
pela Águas de Holam-
bra no sentido de evi-
tar a propagação da 
Covid-19.

De acordo com a 
coordenadora de Re-
sponsabilidade Social 
da concessionária, Ma-
ria Aparecida Draheim, 
“Essa medida viabiliza 

a sinalização adequa-
da dos ambientes, ori-
entações sobre higie-
nização pessoal e dos 
espaços, uso correto de 
equipamentos de segu-
rança, regras de distan-
ciamento social, além 
de treinamento das 
equipes para prevenção 
à doença, fazendo cum-
prir as orientações da 
Organização Mundial 
de Saúde (OMS) e de-
mais órgãos sanitários 
estaduais e municipais 
em prol da saúde dos 

colaboradores e da pop-
ulação”.

Já a diretora presi-
dente da Águas de Hol-
ambra, Silvia Leticia 
Tesseroli, ressalta que 
“O saneamento é um 
item essencial à saúde 
da população, com isso, 
reforçamos as ações de 
melhorias que otimi-
zam os serviços e gar-
antem a operação dos 
sistemas de abasteci-
mento de água e esgota-
mento sanitário do mu-
nicípio”.
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EDUCAÇÃO: 

As inscrições, gratuitas, devem ser feitas até o dia 17 de janeiro no Departamento Municipal de Educação

De Jaguariúna

Os jaguariunenses 
que sonham em voltar 
a estudar podem se ma-
tricular no Ceja (Centro 
de Educação de Jovens 
e Adultos até o fim des-
te mês. A Prefeitura de 
Jagauriúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Educação, está com as 
inscrições abertas para o 
primeiro semestre deste 

ano e as aulas são para 
quem deseja concluir o 
Ensino Fundamental. As 
aulas começam no dia 2 
de fevereiro. Os interes-
sados devem ligar para o 
telefone (19) 3867-3399, 
de segunda a sexta-feira, 
das 13h50 às 22h50.

O Ceja “Profª Yvo-
ne Poltronieri Santos” 
oferece aulas noturnas 
das 19h às 22h50 de 1ª 
a 4ª série (Ensino Fun-

damental I) e de 5ª a 
8ª série (Ensino Fun-
damental II) às pessoas 
que perderam a oportu-
nidade de concluírem os 
estudos na idade certa. 
Para ajudar esses alu-
nos, a Prefeitura tam-
bém oferece transporte 
e alimentação na unida-
de. O Ceja “Profª Yvone 
Poltronieri Santos” fica 
na Praça Benedito Ber-
gamasco, s/nº, no Nova 

Jaguariúna. 

DOCUMENTOS NE-
CESSÁRIOS PARA MA-
TRÍCULA

Para fazer a matrícula 
é necessário apresentar 
RG, comprovante de en-
dereço, Cartão Cidadão, 
histórico escolar, decla-
ração de transferência 
atual e RG do respon-
sável (caso o aluno seja 
menor de idade).

Centro de Educação de Jovens e Adultos está com 
matrículas abertas 

De Holambra

A Prefeitura de Holam-
bra publicou nesta segun-
da-feira, dia 10 de janeiro, 
edital de abertura de pro-
cesso seletivo para cadastro 
reserva de Merendeira. As 
inscrições, gratuitas, de-
vem ser feitas até o dia 17 
de janeiro no Departamen-
to Municipal de Educação, 
localizado na Rua Solida-
gos, 48, no bairro Morada 
das Flores.

O atendimento é realiza-

do das 8h às 11h e entre 13h 
e 16h. Será necessário apre-
sentar cópias do RG, do 
comprovante de residência 
e informar número de tele-
fone para contato, além de 
endereço eletrônico e docu-
mentos que demonstrem 
tempo de serviço no cargo 
de Merendeira, Cozinheira 
ou Ajudante de Cozinha.

Segundo o edital, os 
documentos comprobató-
rios serão analisados por 
comissão designada pelo 
prefeito para esse fim. Ain-

da de acordo com o docu-
mento, podem se inscrever 
brasileiros que tenham 18 
anos ou mais (na data de 
contratação) com Ensino 
Fundamental Incompleto. 
A remuneração é de R$ 
1.386,90, acrescidos de 
auxílio alimentação no va-
lor de R$ 270,89. A carga 
horária é de 44 horas por 
semana.

A diretora municipal de 
Administração e Recursos 
Humanos, Grassi Gomes, 
explica que o processo se-

letivo se faz necessário pois 
foram esgotadas as convo-
cações de concurso público 
para estas vagas. Informa 
ainda que a relação dos 
candidatos que tiverem a 
inscrição deferida ou inde-
ferida será divulgada em 
18 de janeiro e a classifica-
ção final dos candidatos no 
dia 20 – sempre no Diário 
Oficial Eletrônico da Pre-
feitura, em www.holambra.
sp.gov.br, onde também 
encontra-se o edital com-
pleto.

Holambra abre processo seletivo para 
cadastro reserva de Merendeira

Prefeitura de Pedreira recebe inscrições para 
Processo Seletivo para a contratação de cargos 

públicos por prazo determinado
De Pedreira

A Prefeitura Municipal 
de Pedreira recebe até a 
quinta-feira, 13 de janeiro 
de 2022, inscrições para o 
Processo Seletivo Simpli-
ficado para provimento 
de Cargos Públicos por 
prazo determinado, para 
a contratação temporária 
de profissionais para o 
atendimento da demanda 
decorrente do enfrentam-
ento do novo Coronavírus 
(COVID-19).

O Processo Seletivo 
Simplificado tem por ob-
jetivo possibilitar o preen-
chimento temporário 
pelo período de 06 (seis) 
meses para as seguintes 
vagas: Assistente Social 

(01) uma vaga, venci-
mento bruto R$ 2.230,90 
com carga horária de 
30 horas semanais, for-
mação nível superior em 
Serviço Social e registro 
ativo no Conselho Re-
gional de Serviço Social; 
Motorista (Lotação na 
Secretaria Municipal de 
Assistência Social (02) 
duas vagas, vencimento 
bruto R$ 1.325,65 com 
carga horária de 220 
horas mensais, possuir 
Carteira Nacional de Ha-
bilitação na categoria “B” 
descrita no artigo 143, 
inciso II, do Código de 
Trânsito Brasileiro, nos 
últimos 12 meses. 

Além do salário, o 
contratado em caráter 

temporário fará jus a to-
dos os demais direitos 
previstos no Estatuto dos 
Funcionários Públicos do 
Município de Pedreira, 
desde que sejam com-
patíveis com a natureza 
temporária e precária da 
contratação. O número 
de convocados e o ritmo 
de convocação obede-
cerão às necessidades da 
Prefeitura para preen-
chimento das vagas, in-
clusive daquelas que sur-
girem durante o prazo 
de validade do presente 
processo seletivo, respeit-
ando-se a ordem classifi-
catória dos aprovados.

Para realizar a in-
scrição, os interessados 
deverão preencher a Ficha 

de Inscrição disponível 
na última página do Ed-
ital disponível no site da 
Prefeitura de Pedreira: 
www.pedreira.sp.gov.
br e encaminhar para o 
email: selecaoassistencia.
pedreira@gmail.com jun-
tamente com os seguintes 
documentos digitaliza-
dos: Documento de Iden-
tificação com foto (RG ou 
Carteira Nacional de Ha-
bilitação); Frente e verso 
do Diploma de Formação 
Superior exigida; Frente 
e verso do diploma/cer-
tificado da especialização 
ou pós-graduação rela-
cionada à futura área de 
atuação, caso haja; Doc-
umento que comprove 
a inscrição regular junto 

ao Conselho Regional de 
Serviço Social; Documen-
to que comprove a sua ex-
periência, caso haja.

A inscrição também 
pode ser efetuada pessoal-
mente, no Departamento 
Jurídico da Prefeitura de 

Pedreira, na Praça Epi-
tácio Pessoa, nº 03, em 
envelope lacrado e de ma-
terial que não seja trans-
parente, devendo constar 
na parte externa do enve-
lope o número do edital – 
Edital nº 001/2022.

De Pedreira

Na segunda-feira, 10 
de janeiro, Pedreira rece-
beu a visita do Secretário 
de Estado da Educação 
Rossieli Soares, nas de-
pendências da Câmara 
Municipal, para solenida-
de de assinatura de auto-
rização de diversas obras 

que beneficiarão o setor 
educacional.

Estiveram participan-
do do evento o prefeito 
Hamilton Bernardes Ju-
nior, vice-presidente da 
Câmara Municipal vere-
ador Jedson Panegassi, 
vereadores Alessandro 
Luis de Godoy (Mole), 
João Rafael Cavenaghi, 

José Luis Nieri, dirigente 
de Ensino de Mogi Mirim 
Regina Navas, secretária 
de Educação Mariangela 
Rodrigues, embaixador 
de Pedreira Antônio Gan-
zarolli Filho, diretoras e 
coordenadoras das redes 
Municipal e Estadual de 
Ensino.

O Governo do Estado 
de São Paulo autorizou 
a Secretaria de Estado 
da Educação a adotar as 
providências necessárias 
visando a celebração de 
Termo de Compromisso 
com o Município de Pe-
dreira, tendo por objetivo 
a liberação de recursos 
financeiros no valor de 
R$ 8.390.072,48 desti-
nados às seguintes ações: 
Cobertura da Quadra da 
Escola Estadual Coronel 
João Pedro de Godoy Mo-
reira, valor global de R$ 

1.038.320,71; Construção 
de uma Creche Escola, 
com sete salas de aula, 
para atendimento de 150 
crianças, no Residencial 
Vida Nova, valor de R$ 
4.235.276,28; Ampliação 
da CIMEI Eva Dirce Ma-
rinelli Policarpo, valor 
R$ 484.310,90; Amplia-
ção da Escola Municipal 
Professor José Jurandir 
Piva, valor global de R$ 
719.675.03; Ampliação da 
CIMEI Wilson Thomazi-
ni, valor R$ 1.912.489,56.

Para o prefeito Hamil-
ton Bernardes Junior o 
momento foi de grande 
alegria e comemoração. 
“Este é o maior inves-
timento efetuado pelo 
Governo do Estado em 
Pedreira na área da Edu-
cação. As obras serão re-
alizadas em escolas do 
Estado e do Município, 

além da construção de 
uma nova Creche para 
atender os moradores do 
Residencial Vida Nova. 
Em nome da população 
pedreirense nossos agra-
decimentos ao secretário 
Rossieli Soraes, que nos 
honra com sua visita, ao 
vice-governador Rodrigo 
Garcia e ao governador 
João Doria”, enfatizou o 
prefeito Hamilton Ber-
nardes.

Durante seu discurso o 
secretário Rossieli Soares 
destacou os investimen-
tos efetuados pelo Gover-
no do Estado na área da 
Educação. “Por meio do 
Plano de Ações Integra-
das do Estado de São Pau-
lo, a Secretaria da Educa-
ção do Estado estabeleceu 
um novo formato de par-
ceria com os municípios 
para tornar a transferên-

cia de recursos técnicos, 
materiais e financeiros 
mais ágil e desburocra-
tizada. Vamos continuar 
trabalhando em conjunto 
com a Prefeitura Muni-
cipal para implantarmos 
outros importantes pro-
jetos. Parabéns ao prefei-
to Hamilton, secretária 
Mariangela Rodrigues, 
vereadores e todos os di-
retores e coordenadores 
das redes Municipal e 
Estadual de Ensino pelo 
excelente trabalho desen-
volvido”, concluiu o se-
cretário estadual Rossieli 
Soares.

No encerramento da 
solenidade o embaixador 
de Pedreira Antônio Gan-
zarolli Filho, realizou a 
entrega de uma lembran-
ça ao Secretário de Esta-
do da Educação Rossieli 
Soares.

Secretário de Estado da Educação Rossieli Soares visita 
Pedreira e autoriza mais de R$ 8 milhões em obras
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CORONAVÍRUS: 

 Manter a pessoa infectada fora do convívio da sociedade é uma medida adotada desde o início da pandemia 
que segue pesquisas sobre o tempo que o paciente pode transmitir a doença 

Holambra deve ficar atenta as novas 
regras de quarentena para Covid-19

COVID-19: Prefeitura incentiva pré-cadastro 
para vacinação de crianças em Artur Nogueira

Artur Nogueira fecha 5 creches por 7 dias após 
educadoras testarem positivo para Covid-19

Saúde retoma PS APOIO para atendimento de 
casos leves de síndrome gripal

Saúde de Jaguariúna já aplicou mais de 112 mil 
doses de vacina contra a Covid-19

Os pacientes holam-
brenses com caso leve ou 
moderado de covid-19 se-
guirão agora novos pro-
tocolos de isolamento, 
adotados pelo Ministério 

da Saúde. Manter a pes-
soa infectada fora do con-
vívio da sociedade é uma 
medida adotada desde o 
início da pandemia que 
segue pesquisas sobre 

o tempo que o paciente 
pode transmitir a doença.

Pelas novas 
recomendações do 
ministério, foram previs-
tos três intervalos difer-

entes para o isolamento 
dos infectados. Os tem-
pos passam a contar do 
início dos sintomas, e não 
da obtenção do resultado 
do exame positivo.

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira está in-
centivando pais e 
mães a realizarem o 
pré-cadastro para a 
vacinação das crianças 
contra a Covid-19. A 
plataforma, disponibi-
lizada pelo Governo 
do Estado de São Pau-
lo, já está em operação 
no site “Vacina Já” 
(https://www.vacina-
ja.sp.gov.br/). 

O cadastramento é 

para a faixa etária de 
5 a 11 anos e tem por 
objetivo garantir mais 
agilidade no momento 
da imunização. No mo-
mento, Artur Noguei-
ra aguarda o envio de 
imunizantes pediátri-
cos da Pfizer por par-
te do Ministério da 
Saúde, aprovado desde 
16 de dezembro pela 
Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária 
(Anvisa), para que 

possa iniciar o plano 
de vacinação do públi-
co infantil.

Lucas Sia (PSD) 
comemora e afir-
ma que a cidade está 
pronta para realizar 
a campanha para os 
pequenos. “Estamos 
esperando o envio dos 
imunizantes. Entre-
tanto, nossa equipe da 
Saúde já preparou toda 
a logística da vacinação 
das nossas crianças”, 

comenta o prefeito de 
Artur Nogueira.

Pré-cadastro
O pré-cadastro é 

opcional e não é um 
agendamento, mas 
agiliza o atendimento 
nos locais de imuni-
zação, evitando filas 
e aglomerações. Para 
cadastrar os filhos, os 
pais ou responsáveis 
devem acessar o site 
do “Vacina Já”, clicar 

no botão “Crianças até 
11 anos” e preencher o 
formulário online.

Angela Pulz Del-
gado, secretária de 
Saúde, explica que a 
prioridade será o pú-
blico infantil com co-
morbidades. “Cum-
priremos o protocolo 
estabelecido anterior-
mente pelas outras 
faixas etárias. Seguire-
mos em ordem decres-
cente de idade até que 

consigamos ampliar a 
cobertura vacinal dos 
nossos pequenos”, ob-
serva e pontua. 

Caso não consigam 
realizar o pré-cadas-
tro, os pais e mães não 
precisam se preocu-
par, pois a vacinação 
também será feita 
mesmo sem ele, com 
realização do cadastro 
completo presencial-
mente na unidade de 
vacinação.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira decidiu fechar 
algumas creches do mu-
nicípio após colaboradores 
testarem positivo para 
Covid-19. Segundo a Vig-
ilância Sanitária (VISA), o 
ideal é que “caso a unidade 
educacional apresente dois 
ou mais casos, a mesma 
deve ser fechada por 7 dias”. 

A orientação da Secre-
taria de Saúde, através da 
VISA, foi imediatamente 
acatada pela Secretaria de 
Educação que já tomou 
as providências para evi-
tar um surto nas creches 
nogueirenses. Das 11 uni-
dades, 5 fecharam as portas 
a partir desta segunda-feira 
(10). A previsão é que o re-
torno aconteça depois de 
uma semana.

Angela Pulz Delgado, 
secretária de Saúde, con-
firma que está sendo feito 
monitoramento caso a caso, 
além de um trabalho con-
junto visando o controle da 
transmissão da Covid-19 na 
comunidade escolar. “Quer-
emos que a população se 
conscientize de que esse 
não é o momento de relaxar 
com as medidas. Pelo con-
trário, é o cumprimento dos 
protocolos sanitários que 
evitará um cenário caótico 
em Artur Nogueira”, ressal-
ta.

A informação foi ampla-
mente divulgada aos pais 
e mães das crianças por 
ligação telefônica, men-
sagem via WhatsApp, co-
municado fixado no portão 
das unidades e via canais 
oficiais de comunicação do 
Poder Executivo Municipal.

Já Débora Sacilotto, 
secretária de Educação, 
chama atenção e afirma que 
essa é uma medida de segu-
rança. “Queremos preser-
var a saúde e integridade de 
nossos alunos e profission-
ais. Essa medida vai ajudar 
a preservar a saúde de to-
dos”, diz a professora.

As atividades presenci-
ais nas creches foram re-
tomadas no dia 4 de janeiro 
após o recesso do dia 23 de 
dezembro de 2021 a 3 de ja-
neiro de 2022. A Prefeitura 
ressalta que, no retorno, a 
Secretaria de Educação ad-
otou medidas como aferição 
de temperatura na entrada, 
uso de álcool em gel e ex-
igência das máscaras.

UNIDADES AFETA-
DAS

De acordo com a Pre-

feitura, foram registrados 
até o momento 17 casos de 
Covid nas 11 creches de Ar-
tur Nogueira, entre alunos e 
educadores. Cinco possuem 
mais de 2 ou mais casos, 3 
unidades apenas um caso 
positivado e as outras 3 
creches não apresentam 
pessoas com a doença. 

Confira as unidades afe-
tadas:

Cidéria Leyne Boer - 4 
funcionárias

Josepim Tagliari - 2 fun-
cionárias

Yvonne de Barros da 
Rosa - 2 funcionárias

Amazilio Teresani- 1 fun-
cionária

Sueli Carmona - 0 
São Francisco - 0
Páscoa Valério - 1 criança
Maria Piva Tagliari- 2 

funcionárias e 1 criança

Belmira de Sá Mandaio 
- 0 

Belizário Neves - 3 fun-
cionárias

Denise Dele Álamo 
Guarda - 1 funcionária

UNIDADES FECHA-
DAS

Cidéria Leyne Boer (Bela 
Vista)

Josepim Tagliari (Plan-
alto)

Yvonne  de Barros da 
Rosa (Bairro São João dos 
Pinheiros - casinhas)

Maria Piva Tagliari (Ita-
maraty)

Belizário Neves (Parque 
dos Trabalhadores - Caic)

VACINAÇÃO PARA 
CRIANÇAS

No momento, a Prefeitu-
ra está aguardando o envio 
de imunizantes pediátricos 

do Ministério da Saúde via 
Governo do Estado de São 
Paulo. 

Além disso, a Secretar-
ia de Educação de Artur 
Nogueira e a Vigilância 
Sanitária (VISA) municipal 
também aguardam respos-
ta da Diretoria de Ensino 
Regional para obter infor-
mações da viabilidade de 
firmar algum tipo de con-
vênio e/ou parceria na vaci-
nação contra a Covid-19 nas 
unidades escolares munici-
pais.

Atualmente, há inter-
esse do Poder Executivo 
Municipal em promover e/
ou apoiar ações nas esco-
las, sejam elas estaduais ou 
municipais, incentivando 
a imunização das crianças 
de 5 a 11 anos, o que con-
tribuirá com a cobertura 
vacinal de todo o município.

Diante do aumento de 
casos de síndrome gripal, 
tanto gripe comum, como 
H2N3 e Covid-19 no mu-
nicípio, a Secretaria Munic-
ipal da Saúde retomou nes-
ta segunda-feira, dia 10, o 
anexo PS APOIO, agora em 
novo local. O anexo passa a 
funcionar no Ambulatório 
Municipal de Especiali-
dades Médicas, de segunda 

à sexta-feira, das 7h às 16h, 
com acesso pela lateral es-
querda (sentido ortopedia).

De início, os atendi-
mentos serão realizados 
no Pronto Socorro, e após 
a triagem, casos graves e 
moderados permanecerão 
na unidade, enquanto os 
casos leves serão encamin-
hados para o PS APOIO. A 
ação tem como intuito, mel-

horar e agilizar o fluxo de 
atendimento, assegurando 
o melhor acolhimento da 
população.

Covid-19
Santo Antônio de Posse 

atingiu a marca de 99% da 
população acima de 18 anos 
com o esquema vacinal 
completo, ou seja, que rece-
beu as duas doses da vacina 

contra Covid-19 ou a dose 
única da Janssen.

Com estimativa popula-
cional de 23.742 munícipes, 
84% da população foi imu-
nizada com a primeira dose 
e 72% recebeu as duas doses 
ou a dose única do antígeno. 
Até o momento, 4.526 pes-
soas receberam a dose de 
reforço.

Influenza
A Campanha de vaci-

nação contra a Influenza, o 
vírus da gripe, começou no 
município em abril de 2021, 
imunizando 69% do públi-
co prioritário. A campanha 
ocorreu de forma escalona-
da, sendo realizada em três 
etapas.

Devido à baixa cobertura 
vacinal em todo o Estado de 

São Paulo, a vacinação foi 
ampliada para toda a pop-
ulação acima de seis meses 
de idade. No momento, o 
município aguarda o envio 
de doses da vacina para ini-
ciar a Campanha de imuni-
zação contra a Influenza.

Matéria: Anderson Ol-
iveira

MTB: 0092086/SP

De Jaguariúna

A campanha de vaci-
nação contra a Covid-19 em 
Jaguariúna já ultrapassou 
o número de 112 mil doses 
aplicadas, o que equivale a 
quase duas vezes a popu-
lação total do município, de 
58 mil habitantes. Segundo 
o “Vacinômetro” divulgado 

pela Secretaria Municipal 
de Saúde, até esta terça-fei-
ra, dia 11 de janeiro, foram 
aplicadas no total 112.536 
doses do imunizante.

Foram 50.868 primei-
ras doses e 47.632 segun-
das doses ou doses únicas, 
além de 14.036 doses de 
reforço. O município ultra-
passou o índice de 82% da 

população completamente 
imunizada contra a Covid, 
número superior ao nacio-
nal (68,2%) e do Estado de 
São Paulo (79,6%).

Os números da vaci-
nação contra o coronavírus 
deverão aumentar nas 
próximas semanas, com 
o início da imunização do 
público infantil (de 5 a 11 

anos de idade). A Secretar-
ia de Saúde de Jaguariúna 
aguarda informações do 
Governo do Estado para o 
recebimento do primeiro 
lote de vacinas pediátri-
cas da Pfizer, liberadas em 
dezembro do ano passado 
pela Anvisa (Agência Na-
cional de Vigilância Sani-
tária).

“É muito importante 
que a população man-
tenha todos os protocolos 
de segurança sanitária que 
adotamos ao longo da pan-
demia de Covid, como o uso 
de máscaras, a higienização 
das mãos e a manutenção 
do distanciamento social”, 
disse a secretária de Saúde 
de Jaguariúna, Maria do 

Carmo de Oliveira Pelisão.
“Estamos vivendo um 

novo surto de casos de 
Covid, devido ao avanço 
da variante ômicron, junto 
com a explosão de casos 
de Influenza, e os cuidados 
são mais que necessários 
para reduzir o impacto nas 
unidades de saúde”, com-
pletou a secretária.
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CULTURA: 

O Lobisomem de Pedra de Fogo é uma mistura de suspense, comédia e romance e está disponível apenas no site: www.zoncine.com.br - com valor especial de 
lançamento R$ 3,80 

No início de 2021, 
após um insight, J. 
Peron escreveu um 
roteiro, reuniu um 
grupo de amigos do 
interior de São Paulo 
e começaram as reu-
niões para iniciar as 
filmagens.

Convidaram o ator 
e humorista Paulo 
Pioli da Praça é Nossa 
para uma participa-

ção especial e, por in-
termédio da assessora 
Márcia Araújo, o ro-
teiro também chegou 
nas mãos do ator Déo 
Garcez que, de ime-
diato, se disponibili-
zou para participar do 
filme.

Com o elenco e a 
equipe escolhidos, 
a pandemia chegou 
forte e as restrições 

começaram a atrapa-
lhar os planos. Po-
rém, seguindo todos 
os protocolos, foram 
iniciadas as filmagens 
na cidade de Monte 
Alegre do Sul no mês 
de fevereiro de 2021. 
Faltando apenas 4 ce-
nas para finalizar o 
filme, veio a tal fase 
roxa e ninguém mais 
podia sair de casa.

As filmagens só pu-
deram ser finalizadas 
no mês de agosto e, 
no dia 21, pontual-
mente à meia noite, 
foi gravada a última 
cena da transforma-
ção do Lobisomem no 
Cemitério.

O Lobisomem de 
Pedra de Fogo é uma 
mistura de suspen-
se, comédia e roman-
ce e está disponível 
apenas no site: www.
zoncine.com.br - com 

valor especial de lan-
çamento R$ 3,80.

“Com o fechamento 
dos cinemas e as difi-
culdades encontradas 
para disponibilizar 
nossa obra nas plata-
formas de streaming, 
resolvi criar a nossa 
própria plataforma e 
oferecer o filme por 
um preço bem aces-
sível para todos que 
tiverem interesse em 
conhecê-lo”, comenta 
o roteirista e diretor 
J. Peron.

A história se passa 
numa cidadezinha do 
interior chamada Pe-
dra de Fogo. Reza a 
lenda que nas noites 
de lua cheia um lobi-
somem aparece co-
mendo as galinhas de 
Dona Inácia (Baiana).

Delegado Brandão 
(Déo Garcez), casado 
com a beata Augusta 

(Rita Nascimento), 
é o responsável pe-
las investigações que 
sempre dão em nada. 
Ingrid (Paula Palmie-
ri), a filha do casal, 
é apaixonada desde 
criança por Alberto 
(Pedro Ribeiro) que 
está de regresso a ci-
dade.

O atrapalhado pre-
feito Junqueira (Pau-
lo Pioli) está muito 
interessado em cons-
truir uma represa na 
cidade, coisa que dei-
xa sua esposa Cons-
tância (Arminda Rio-
lo) feliz, pois isso 
inundaria a casa da 
Rebeca (Ana L. Gar-
ritano), a Bruxa que 
mora nos arredores e 
mãe de Alberto.

Tião Gregório (J. 
Peron) é um filósofo 
desiludido que bebe 
uma bebida misterio-

sa e espera o último 
dia de lua cheia do 
ano escolhido para 
ver a profecia se cum-
prir e a cidade se li-
bertar da maldição do 
Lobisomem.

Na trama ainda 
participam o Solda-
do Souza (Ciro Pires), 
Crysbel (Natasha Au-
drey), o pipoquei-
ro (Leonardo C. de 
Campos), Padre Au-
rélio (Junior Gritti), 
os atendentes da Ro-
doviária (Francesco 
Lolli e Lu Stopa) e, 
interpretando Augus-
ta e Brandão quando 
jovens, os atores Hata 
Glau e Raoni Xavier.

A trilha sonora fi-
cou a cargo do cantor 
e compositor Carli-
nhos P. O. Box, do 
violeiro Lucas Cam-
paci, do maestro Tutti 
Novo e de J. Peron.

De Artur Nogueira

O sonho da maioria 
das crianças que iniciam 
uma prática esportiva é, 
um dia, ingressar numa 
grande equipe e parti-
cipar de competições 
importantes como Cam-
peonatos Mundiais e os 
Jogos Olímpicos. E esse 
também é o caminho que 
a judoca faixa preta Ca-
mila Vieira, de 19 anos, 
espera seguir. Integrando 
às grandes conquistas, a 
atleta nogueirense pas-
sou a compor a equipe do 
Sesi. 

Camila iniciou na 
modalidade em 2015, 
através do Projeto Judô 
Esporte Social, mantido 
pela Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, através da 
Secretaria de Esportes e 

Lazer. Em sua caminha-
da na modalidade, a jo-
vem conquistou diversos 
títulos e chegou a lutar 
pela Seleção Brasileira na 
Alemanha, em 2019. Ela 
treinava no Centro de Ex-
celência do Estado de São 
Paulo, no Ibirapuera, até 
a pandemia interromper 
todas as atividades. 

Camila retornou para 
Artur Nogueira em 2020, 
onde manteve seus trei-
namentos. Por dois anos 
assumiu a função de es-
tagiária de Educação Fí-
sica junto à Secretaria 
de Esportes, atuando di-
retamente no Projeto de 
Judô, onde foi revelada. 
Com o retorno das Com-
petições, Camila lutou a 
Seletiva Paulista sub21 
e a Seletiva Paulista Sê-
nior, ambas realizadas na 

cidade de São Bernardo 
do Campo. 

O bom desempenho da 
jovem despertou a aten-
ção do Sensei Alexandre 
Lee, técnico do SESI, que 
a convidou para integrar 
a equipe esse ano. “Estou 
realizando um grande 
sonho. Tenho muitos ob-
jetivos dentro do judô e 
farei de tudo para alcan-
çá-los. Agradeço muito 
ao Projeto Judô Esporte 
Social e a Secretaria de 
Esportes, que abriram 
as portas que nortearam 
minha vida. Quero retri-
buir para Artur Nogueira 
representando-a da me-
lhor maneira possível”, 
frisou a faixa preta. 

Camila se apresentou 
à nova equipe na última 
segunda, dia 10, na cida-
de de Botucatu. A con-

quista também foi motivo 
de orgulho do professor 
Rodolpho Lavoura. “O 
SESI é uma referência 
em todas as modalidades 
no Brasil. No judô não é 
diferente. Realiza um ex-
celente trabalho de base e 
possui uma das melhores 
equipes de rendimento 
do país. Camila trabalha-
rá com Alexandre Lee e 
Marcos Antônio Inácio, 
técnicos referência para 
nós. É uma grande opor-
tunidade”, explicou.

INFLUÊNCIA DO IR-
MÃO

O objetivo quando de 
Camila quando ingressou 
no universo do Judô, em 
2015, era fugir do seden-
tarismo e seguir os passos 
do irmão mais velho, Lu-
cas Vieira, que hoje atua 

como um dos professores 
do Projeto. 

“Encontrei no Judô 
um propósito de vida. Lu-
tei, competi, e hoje ten-
to repassar tudo de bom 
que aprendi para nossos 
alunos. O judô me fez 
muito bem, e queria que 
minha irmã também pas-
sasse por esse caminho”, 
comentou Lucas Vieira, 
faixa preta 2ºdan.

OUTROS TALENTOS
Camila é a segunda 

atleta revelada pelo Pro-
jeto de Judô realizado 
pela Secretaria de Espor-
tes de Artur Nogueira. O 
primeiro é Lucas Brito, 
que luta pela equipe do 
Minas Tênis desde janei-
ro de 2020. No final do 
ano passado, Lucas con-
quistou a terceira coloca-

ção na Seletiva Olímpica, 
visando os Jogos Olímpi-
cos de Paris. 

O secretário munici-
pal de Esportes Caio Ro-
drigues comenta sobre 
os benefícios e oportuni-
dades que o projeto tem 
proporcionado aos jovens 
nogueirenses. “Revelar 
talentos como Lucas e 
Camila é de uma alegria 
e orgulho imensurável. 
Certamente representa-
rão nosso município Bra-
sil a fora. Seguimos nosso 
trabalho, com total apoio 
da atual administração, 
com o intuito de ampliar 
o número de alunos nas 
escolas desportivas. Nos-
so intuito é oportunizar 
todos os benefícios pro-
porcionados pelo espor-
te, ao maior número de 
nogueirenses”, concluiu.

O Festival de Férias, 
organizado pela Cia Arte 
& Manhas, tem apre-
sentações diárias até o 
dia 17 no Teatro Oficina 
do Estudante Iguatemi 
Campinas. Os stand-ups 
comedy são com Rodrigo 
Marques e Bruna Louise. 
No sábado tem o imper-
dível show “Saudações 
às Divas” com Mylena, 
vencedora do The Voice 
Brasil homenageando 
Whitney Houston, e Lí 
Martins, ex-integran-
te do Grupo Rouge ce-
lebrando Celine Dion). 
Os ingressos para todos 
os espetáculos podem 
ser adquiridos antecipa-
damente no site www.
igressodigital.com.

Bruna Louise e Ro-
drigo Marques realizam 
stand-ups nesta quinta 
e sexta-feiras, respecti-
vamente, às 21h, no Tea-
tro Oficina do Estudante 
Iguatemi Campinas. A 

humorista Bruna Louise 
apresenta o espetáculo 
“Deslocada”. Mais uma 
vez, ela chega sem pa-
pas na língua para falar 
as verdades não ditas 
do universo feminino e 
quebrar tabus sobre a 
sexualidade da mulher 
(e do homem, também!). 
Tudo isso, claro, com 
muitas piadas sobre as 
próprias desventuras e 
histórias que já viveu. O 
espetáculo tem duração 
de 70 minutos. A classifi-
cação etária é de 14 anos. 
Os ingressos custam 
R$ 80,00 (inteira) e R$ 
40,00 (meia-entrada).

As compras antecipa-
das dos ingressos podem 
ser feitas no site www.
ingressodigital.com e na 
bilheteria no Teatro. In-
formações pelo telefone 
(19) 3294-3166. O Tea-
tro Oficina do Estudante 
Iguatemi Campinas fica 
no 3º Piso do Shopping 

Iguatemi Campinas (Av. 
Iguatemi, 777, Vila Bran-
dina). Bruna soma mais 
de 1,5 milhão de seguido-
res no Instagram e conta 
com quase 2 milhões de 
inscritos em seu canal no 
YouTube. “Chegou a vez 
da mulher também falar 
o que pensa, com muito 
humor. Atualmente, a 
humorista faz parte do 
elenco do novo progra-
ma do Comedy Central, 
“A Culpa é da Carlota”, 
uma nova versão do “A 
Culpa é do Cabral”. Sob 
uma perspectiva femi-
nina bem-humorada e 
sarcástica, o programa 
também conta com Cris 
Wersom, Arianna Nutt, 
Carol Zoccoli e Dadá Co-
elho.

Na sexta-feira, tam-
bém às 21h, quem se 
apresenta é o recifense 
Rodrigo Marques com o 
show “O inimigo do ní-
vel”. Sem limites e cen-

suras, ele conta parte da 
sua trajetória de humo-
rista desde que chegou 
em São Paulo. Foi onde 
ele conquistou o seu es-
paço na comédia bra-
sileira, inclusive como 
integrante do programa 
“A Culpa é do Cabral”. 
Os ingressos para o show 
de Rodrigo Marques cus-
tam R$ 80,00 (inteira) 
e R$ 40,00 (meia entra-
da). A classificação etária 
é de 14 anos.

Show musical
No sábado, dia 15, às 

21h, tem música de qua-
lidade com o show “Sau-
dações às Divas”. Duas 
das maiores vozes bra-
sileiras em um só espe-
táculo, saúdam Whitney 
Houston e Celine Dion 
entre outras cantoras 
consagradas. Mylena, 
vencedora do The Voi-
ce Brasil, homenageia 
Whitney Houston, e Lí 

Martins, ex-integrante 
do Grupo Rouge, faz a 
saudação à Céline Dion. 
A direção e criação do 
espetáculo são de Rafa-
el Mello. O espetáculo 
inclui também os maio-
res sucessos de Aretha 
Franklin, Mariah Carey 
e Michael Jackson. Ao 
vivo, estarão no palco os 
músicos Fabrízio Gomes, 
Weverton Almeida, Lu-
cas Silva e Douglas San-
tos. Participação especial 
do cantor Rafael Olivei-
ra. Os ingressos custam 
R$ 120,00 (inteira) e R$ 
60,00 (meia-entrada). A 
classificação etária é de 
12 anos.

Programação Infantil
De quinta, dia 13, até 

segunda-feira, dia 17, 
tem espetáculos para as 
crianças todos os dias, 
dentro do Festival de Fé-
rias, organizado pela Cia 
Arte & Manhas. Na quin-

ta-feira, “A Pequena Se-
reia”; na sexta, “Sítio do 
Pica-Pau Amarelo” e na 
segunda-feira, “Um Baú 
de Barulhinhos - Teatro 
para bebês”, as apre-
sentações serão às 15h 
e os ingressos custam 
R$ 40,00 (inteira) e R$ 
20,00 (meia-entrada)

 No sábado e no do-
mingo, dias 15 e 16, às 
15h, tem também o espe-
táculo para bebês “Sca-
ratuja”. Os ingressos já 
podem ser adquiridos 
por R$ 100,00 (inteira) 
e R$ 50,00 (meia-entra-
da). Na segunda-feira, 
dia 17, às 17h, o espetá-
culo a ser apresentado é 
“Os 3 Porquinhos”, com 
ingressos por R$ 40,00 
(inteira) e R$ 20,00 
(meia-entrada). O “Show 
da Luna”, previsto para 
apresentações dias 29 e 
30 de janeiro foi adiado 
para o dia 3 de julho, às 
15h.

Diretor pedreirense J. Peron apresenta o 
Filme: “O Lobisomem de Pedra de Fogo”

Faixa preta, judoca nogueirense Camila 
Vieira é contratada pelo Sesi

Programação teatral traz humor, música 
de qualidade e peças infantis esta semana
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